



Stadt Augsburg



„Ich-Du-Wir: Sind Selbsthilfe Schwaben!“

Fotoausstellung der schwäbischen Selbsthilfegruppen
in den Kliniken an der Paar im Landkreis Aichach-Friedberg

14.10. bis 03.11.2019 Krankenhaus Aichach

04.11. bis 08.12.2019 Krankenhaus Friedberg

unterstützt von



**LANDRATSAMT
AICHACH-FRIEDBERG**

Bei einem Fotowettbewerb, den die Kontaktstelle für Selbsthilfegruppen im Gesundheitsamt der Stadt Augsburg ausgeschrieben hatte, nahmen zahlreiche schwäbische Selbsthilfegruppen teil. Eine Auswahl aller eingereichten Fotos wird nun in Ausstellungen präsentiert. 30 Selbsthilfegruppen aus ganz Schwaben stellen durch ihre Fotos die Vielfalt, Kreativität und Individualität der Selbsthilfegruppen dar.

Ergänzende Infomaterialien zu den Selbsthilfegruppen sowie allgemein zum Thema Selbsthilfe liegen vor Ort zur Mitnahme bereit.

Haben Sie Interesse an der Selbsthilfe?

Die Kontaktstelle informiert, berät und vermittelt in Selbsthilfegruppen in ganz Nordschwaben.

Stadt Augsburg
Gesundheitsamt
Kontaktstelle für Selbsthilfegruppen Schwaben
Karmelitengasse 11, 86152 Augsburg
0821 324-2016
shg.gesundheitsamt@augsburg.de
augsburg.de/selbsthilfegruppen



Kontaktstelle für
Selbsthilfegruppen
in Schwaben

Titelbild

Fotograf (1. Platz für Augsburg/Schwaben Nord): Andreas Skowronek

Die Fotoausstellung wurde finanziert von der Arbeitsgemeinschaft der gesetzlichen Krankenkassen und ihrer Verbände in Bayern.